

De López y su eterna promesa de darnos un servicio de salud como el de Dinamarca

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 22-1-2023 23:19:14

“Del vicio de prometer que lo marca. . .”

No se le quita la maña,
López promete y engaña
es de la casa su marca,
vuelve a lo de Dinamarca.

A lo del sistema de salud
en plena decrepitud
en compararnos se centra,
insiste en que el año que entra.

Seremos mejores que ellos,
de locura da sus sellos
mermadas sus facultades
con más lagunas mentales.

Ha olvidado que van cinco
las veces que, con ahínco,
ya nos hizo esa promesa
con renuencia, con certeza.

Ya chochea el triste Andrés
delira por lo danés
quiere emular su servicio
de salud, se le hizo vicio.

Vuelve a ofrecer otra vez
y dice que en dos mil veintitrés,
diciembre, sí, en ese mes
así será, sin lucidez.

En falso “gobierna” el peje,
que de mentirnos ya deje,
lleva más de cuatro años
con sus infames engaños.

Con sus farsas tan genuinas
no tenemos medicinas
y, para maldita la hora
sigue el covid, su sexta ola.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 27 de diciembre del 2022
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)